

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	Al Tiro Salvador Guerrero Chiprés	Dolor y verdad	Esta semana la madre buscadora, Cecilia Flores reportó una posible fosa clandestina en los límites de la alcaldía Tláhuac e Iztapalapa . Las investigaciones de la FGJ y la SSC , encabezadas por Ulises Lara y Pablo Vázquez Camacho revelaron que las credenciales de las personas encontradas en el lugar, están con vida, y que los huesos encontrados son de animales .
Diario Imagen	Segunda vuelta Luis Muñoz	Policía cibernética	Luego de conocerlas amenazas de muerte en contra de los consejeros del IECM-Estrada y Mauricio Huesca-, el PAN exigió al secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, instruir a la Policía Cibernética para que indague el origen de estos presuntos actos de intimidación que han recibido desde el anonimato en redes sociales.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Los desaparecidos de la Ciudad de México	De acuerdo con el Registro Nacional de Personas Desaparecidas y no Localizadas, se agregaron mil 840 casos a la lista a lo largo de 2023 . De ese tamaño es la inseguridad en la CDMX, que ha sido puesta como modelo a seguir a nivel nacional en caso de que el oficialismo retenga la Presidencia de la República. El hallazgo de una fosa clandestina en Tláhuac, fue denunciado por la madre buscadora sonoreense Cecilia Flores, aunque desmentido 24 horas después por la FGJ y la SSC .
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Paranoica venganza contra Cecilia	Cecilia Flores , la lideresa sonoreense de buscadoras de desaparecidos que informó sobre un probable "crematorio", y una fosa clandestinos en el oriente de la capital, está siendo linchada por el oficialismo en lo que apesta a un vil acto de venganza . "Porqué tienen diez patrullas resguardando el sitio y a nosotros no nos dejan entrar?"

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Obispo emérito	En el caso del obispo emérito Salvador Rangel es imposible no asociarla forma en la que se dieron a conocer elementos de la investigación que se sigue en su caso con el escarnio que le ha caído encima sobre todo en las redes pues se informó que entró voluntariamente al motel con una persona del mismo sexo y esa persona después se retiró



Síntesis de medios

05 de mayo 2024

El Sol de México	A la Sombra	Asesinatos en Morelos	Mientras las autoridades en Morelos enredaban con filtraciones y declaraciones a la prensa el caso del obispo de la Diócesis de Chilpancingo-Chilapa, Salvador Rangel, el miércoles seis personas eran asesinadas en el estado, la misma cantidad que el día anterior.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Obispo emérito	La desaparición de Salvador Rangel Mendoza , obispo emérito de la Diócesis de Chilpancingo-Chilapa, está comenzando a tomar la ruta de un escándalo

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte Índigo	Redes de Poder	Gira del adiós de AMLO	Aunque en un principio, el presidente Andrés Manuel López Obrador canceló visitar las 32 entidades del país durante su cierre de sexenio, parece que siempre sí organizó una suerte de gira del adiós , no con las masas, sino sector por sector , que inició el 19 de abril cuando se despidió de los banqueros en Acapulco.
Excélsior	Frentes políticos	Afores	Andrés Manuel López Obrador marcó una nueva etapa en la gestión del tema del retiro con la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar , un movimiento estratégico y ambicioso
Milenio	Trascendió	Afores	Que la candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez , se sacó de la manga un as afirmó que usará "experiencia" y "conocimiento" del priista y eventual senador Manlio Fabio Beltrones para echar abajo la reforma de afores de Morena
El Heraldo de México	Sacapuntas	Piden amparos por Afores	Iniciaron las acciones legales contra el Fondo de Pensiones para el Bienestar. Ayer, 727 trabajadores de los sectores público y privado solicitaron amparo para impedir que el gobierno federal confisque sus recursos de las Afore al cumplir 70 años de edad.
El Financiero	Confidencial	Avances de obras en AICM	Muy contento estuvo ayer el jefe de Gobierno, Martí Batres , en la mañana del Presidente, donde acudió como invitado para presumir los avances en la rehabilitación del AICM tras los hundimientos de la Terminal 2.
El Economista	La Gran carpa	Protocolos por calor	Protocolos de atención a nivel local para la población ante las olas de calor es lo que el Partido del Trabajo busca con un punto de acuerdo presentado en el Senado de la República.
El Universal	Bajo reserva	Querían obligar cobertura de Máynez	Después de que Movimiento Ciudadano llevó al INE una queja con la que pretendía obligar a los medios de comunicación a cubrir los actos de campaña de su candidato presidencial, Jorge Álvarez Máynez , entre los reporteros que siguen sus actividades hubo más de una ceja levantada
La Jornada	Editorial	Candidaturas	La candidata presidencial de Morena y los partidos del Trabajo y Verde, Claudia Sheinbaum , afirmó que el Poder Judicial no puede lavarse las manos ante la inseguridad que padece el país.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	PISA, herramienta valiosa	El adversario es el rezago educativo de los niños de México. La prueba PISA internacional mide el rendimiento académico.



El Universal	Gran Angular Raúl Rodríguez Cortés	Empresas fachada en disputa por Yucatán	La red de empresas denunciada ayer por con la que presuntamente se desviaron recursos del Bienestar para apoyar candidatos de Morena en Yucatán cuando fue delegado estatal su hoy candidato a gobernador, Joaquín "Huacho" Díaz Mena, parece haber operado también con otros municipios del estado como Peto, gobernado por Renan Jiménez Tah del Partido Verde, quien este año busca la reelección
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Caso crematorio en Iztapalapa	Martí Batres, jefe de Gobierno interino de la CDMX: " Es un montaje lo que vimos y podría decir, después de lo que sucedió. un montaje frustrado. Nosotros obviamente respetamos la labor , la auténtica, de quienes trabajan por encontrar a personas desaparecidas, pero, en este caso, lamentablemente podemos asegurar que se buscó lucrar políticamente con el dolor humano y con una causa justa "
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Tres años después otra vez Tláhuac	Al cumplirse tres años de la tragedia en la Línea 12 del Metro , que dejó 26 muertos y cerca de cien heridos, Tláhuac vuelve a ser noticia tras la denuncia de madres buscadoras que alertaron sobre la existencia de un crematorio clandestino en terrenos de esa alcaldía.
Excélsior	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Elecciones	El próximo 3 de junio , tras haber vivido una de las jornadas electorales más significativas y transformadoras de su historia reciente. México amanecerá
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Ernestina no debe ir a la cárcel	Les cuento que el caso del supuesto espionaje en el edificio Márquez Sterling , que había sido planeado-leyeron bien, planeado-par ser el más mediático del gobierno de Claudia Sheinbaum , quesque en su batalla contra la corrupción y la impunidad, terminó convertido en uno más de tantos casos fabricados y pronto en la pesadilla de Ernestina Godoy .
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Covid-19	Según la Comisión Independiente de Investigación sobre la Pandemia de Covid-19 , hubo en México 808 mil169 muertes en exceso. 300 mil pudieron evitarse con un manejo responsable de la pandemia
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Nahle cuesta abajo	Ubicada ya como uno de los iconos de la corrupción que parece permear toda la estructura de la actual administración federal, la zacatecana Rocío Nahle parece haber comenzado recibir mensajes que le advierten de un eventual "abandono" por parte del inquilino de Palacio y de su partido que, en concreto, no le auguran nada positivo en la elección del 2 de junio
El Financiero	Feria Salvador Camarena	AMLO y las manchitas	Andrés Manuel López Obrador siempre vuelve lo que él llama el fraude de 2006 . En ¡Gracias! (2024), por ejemplo, expone a un personaje que, sin embargo, hoy es su candidato al Senado. ¿Hay contradicción?
La Jornada	Dinero Enrique Galván	Candidaturas	Xóchitl no ganará ni declinando Máynez por ella , simplemente porque los mexicanos queremos que siga la transformación , además de que urge la reforma al Poder Judicial y los mexicanos lo sabemos.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Paul Auster: una jornada larga	" Ha sido una larga jornada ", me dijo Paul Auster cuando vi a entrevista en Guadalajara durante la FIL, que ese año visitó para recibir la medalla Carlos Fuentes .
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Candidaturas	La idea surgió de la abanderada frentista al gobierno de Morelos, Lucy Meza, quien desde que buscaba la candidatura dentro de la 4T convocó a foros ciudadanos sobre seguridad .



Síntesis de medios

05 de mayo 2024

El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	Contingencia ambiental	Las cifras correspondientes a los resultados del primer trimestre de Pemex en este año señalan que el Sistema Nacional de Refinación produce más combustóleo que gasolinas
El Financiero	Autonomía relativa Juan Zavala	Elecciones	En un mes ya sabremos quién será la próxima presidenta de México. Cuatro semanas nos quedan para dar ese paso que, sin duda, será relevante en la historia de nuestro país. Ya tendremos tiempo de felicitarnos por ese solo hecho que será muy significativo
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	AMLO en la mañanera	El Presidente señaló ayer el fracaso de la vigorosa campaña que en su contra se instauró en redes sociales para tratar de etiquetarlo como #narcopresidente (ha de suponerse que por precaución en temporada electoral no extendió el comentario hacia la candidata morenista a la sucesión, a quien tampoco ha logrado impactar dicho golpeteo en Internet).
El Heraldo de México	Un montón de placa Carlos Mota	Citibanamex rebasa a Buenrostro	Nada más faltaba esto: que Citibanamex sea el representante internacional más visible en Asia que hable de las cualidades que tiene nuestro país
Excélsior	Razones Jorge Fernández	El sexenio de	Quizá la playera de la Santa Muerte no fue sólo un mal meme o un ejercicio estúpido de proselitismo dirigido a los grupos criminales
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	PISA	México no tiene interés en someterse a la evaluación de su sistema educativo nacional conforme a los estándares internacionales. Por eso el gobierno de Andrés Manuel López Obrador no ha contestado.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Candidaturas	De acuerdo con los científicos, las coincidencias no existen, pero sí las sincronías. El tema viene a cuento porque, el martes pasado, Claudia Sheinbaum sostuvo una concurrida reunión con académicos
Reforma	De política y cosas peores Catón	Moneda en el aire	Xóchitl Gálvez ha ido subiendo en las encuestas ; algunas la colocan a la par de Claudia Sheinbaum
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Quiebre de pensiones	No sabemos en cuánto tiempo el nuevo sistema de pensiones quebrará al IMSS y al Estado mexicano . Pero lo hará.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.